



Product Declaration Produkterklärung

This product declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer
Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Produkterklärung trägt der Hersteller

**Busch-Jaeger Elektro GmbH
Freisenbergstraße 2, 58513 Lüdenscheid
Deutschland**

Object of the product declaration:
Gegenstand der Produkterklärung:

**2CKA001724A4270
Zentralscheibe mit Tragring**

Declaration created
Erklärung erstellt

12.08.2019

The object of the product declaration described above does not contain any of the
Der oben beschriebene Gegenstand der Produkterklärung enthält keine der in der

DIRECTIVE 2011/65/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (recast) from 08 June 2011 prohibited substances above the specified limits.

RICHTLINIE 2011/65/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (Neufassung) vom 08. Juni 2011 verbotenen Substanzen oberhalb der Grenzwerte.

**Busch-Jaeger Elektro GmbH,
Lüdenscheid**

**Jürgen Högener
Managing Board
Geschäftsführung**

**ppa. Wolfgang Niggemann
Head of Quality Management / IMS
Leiter Qualitätsmanagement / IMS**

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Filename / Dateiname.: **2CKA001724A4270_RoHS_2019_08_12.pdf**

Busch-Jaeger Elektro GmbH (Ein Unternehmen der ABB Gruppe)